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Anfrage in der Fragestunde der SPD 
 
 
Was ist der aktuelle Stand bei der Lloyd-Werft? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Was ist der aktuelle Stand bei der Unternehmenskonzeption? 
 

2. Wie stellen sich die Auslastung und die Auftragslage der Lloyd-Werft dar? 
 

3. Wie ist die aktuelle Auftragslage der Lloyd-Werft und wie hat sich die Zahl der 
Beschäftigten bis jetzt entwickelt und wie wird sich die Zahl der Beschäftigten kurz- bis 
mittelfristig entwickelt? 

 
 
 

Volker Stahmann, Martin Günthner, Jörg Zager,  
Mustafa Güngör und die Fraktion der SPD 


